

青垣

創造・誠実・鍛錬

生命を大切にし、坂本を愛し、夢の実現に向かって
自ら学び続ける生徒の育成
～失敗をおそれず挑戦する坂中生～

八代市立坂本中学校 学校便り

令和7年度 第3号

発行者 校長 吉田 稔

令和7年6月25日

防災意識を高めよう ～第1回防災教室～

6月13日（金）に、防災教室を行いました。前半は、本校の卒業生で気象予報士・防災士の早田螢さんを講師に招き、気象に関する話や令和2年豪雨災害の解説、事前に生徒が作成したマイタイムラインの講評など、さまざまなプログラムを準備していただきました。新しい学びが数多くありました。また、早田さんがなぜ気象予報士になったのかという話を、学生時代からの話も絡めて紹介してくださいました。キャリア教育の視点からも大変参考になりました。後半は、4つのグループに分かれて、本校体育館が避難所になった場合のシミュレーションを行いました。

坂本町は令和2年豪雨で甚大な被害を受けましたが、実は坂本中では、それ以前から防災教育に力を入れてきました。今年も梅雨に入り、災害が心配されます。生徒たちが自然災害についての正しい知識を身に付け、もし災害が発生したときは、地域のリーダーとして行動できるように、今後も防災教育に取り組んでいきます。2学期には、第2回防災教室を実施する予定です。



よりよい学校をつくります ～生徒総会～

6月24日（火）に生徒総会が行われました。この日のために生徒会執行部は早くから準備をすすめ、生徒総会にかける意気込みを感じました。総会では生徒一人一人が「よりよい学校づくり」を意識して、積極的な意見交換が行われました。これから生徒数の減少が予想され、生徒会活動も今まで通りにはいかなくなってきます。自分たちに何ができるのかをよく考え、坂本中ならではの生徒会活動を期待したいです。



地域とともににある学校をめざして～学校運営協議会～

本校では、地域とともにある学校づくりをめざし、「学校運営協議会（コミュニティ・スクール）」を設置しています。学校運営協議会とは、保護者や地域の皆様、教育関係者などで構成される組織で、学校運営に対して意見を述べたり、協力・支援を行ったりする役割を担っています。協議会では、学校の教育目標や年間計画、地域との連携、子どもたちの健全育成などについて意見交換が行われ学校と地域が一体となった教育活動の推進に貢献しています。今年度も6月6日（金）に第1回の協議会を小中合同で開催し、学校の現状や教育方針について説明し、委員の皆様から多くのご意見をいただきました。今後も子どもたちのよりよい成長、学校のさらなる発展のために、地域と手を取り合って取り組んでまいります。保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。



見せろ、坂中魂！～中体連出発式～

6月19日（木）に、中体連の出発式（激励式）を行いました。バドミントン部は6月28日（土）～29日（日）、トヨオカ地建アリーナで行われる八代中体連大会に臨みます。陸上部は八代中体連大会はありませんが、同じく29日（日）、えがお健康スタジアムで行われる通信陸上大会に出場します。中体連大会は3年生にとっては最後の大会になります。今まで支えてくれた多くの人への感謝の気持ちを胸に、悔いの残らぬようベストを尽くして闘ってほしいと思います。



バドミントン部



陸上部



応援部

お知らせ、お願ひ

○通常授業日の学校の電話対応時間は、午前8時から午後5時までとなっています。時間外の緊急の連絡は八代市教育委員会学校教育課（33-6133）へお願いします。また、欠席や遅刻等の連絡は「学校安心メール」もご利用ください。保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願ひします。

7月の行事予定

- 7日（月）水泳授業（八代市民プール）
- 7日（月）～14日（月）3年三者面談
- 8日（火）1年郷土料理教室
- 11日（金）授業参観、学年懇談会
- 14日（月）水泳授業（八代市民プール）
- 18日（金）1学期終業式 ※給食あり

8月の行事予定

- 25日（月）2学期始業式 ※給食あり